
平成 21年度第 1回中津江グループホームなごみ運営推進会議記録 
 

実 施 日 時 平成 21年 7月 14日 19:00～20:00 
場 所 中津江・福祉複合施設なごみ 2階ホール 
出 席 者 別紙参照 

前回からの継続課題 
・ 無  
・ 有  

利用者状況 

・運営推進会議新委員の紹介 
・平成 20年度の利用状況報告 
（入居者の平均年齢、平均要介護度、入退所状況等の報告） 
・入所待機者について：現在 12名 

近

況

に

つ

い

て 
活動状況 

・ユニット別に、入居者の普段の生活状況を報告した。（写真入り資

料にて解説） 
入居者 ・ここ(ＧＨ)は楽しい。ここに来て良かった。 

家族 
・ここまで元気になるとは、思わなかった。 
・思ったより早く入所出来て良かった。家も近いので、面会もし易い

ので助かる。 
住民代表 ・特になし。 

評 
 
 
価 

市町村または 

センター職員 
・決められた事をするのではなく、行き当たりばったりの行事が、非

常に良い。 
家族 ・特になし 

住民代表 

・水分は、どの様にして摂っているのか？教えて欲しい。 
・質問１：行事は、年間予定を決めて行っているのか？ 
 質問２：グループホームはもっと出来ないのか？こう言う施設があ

れば、安心して生活出来るのだが。 
・団地では、母子家庭が増え、若い人はみんな日中働いているため、

なごみの方々と交流する機会が少ない事が残念である。 
市町村または 

センター職員 
・特になし。 

助

言 
・ 
要

望 

質問・要望・助言 
等に対する 
施設側の対応 

・10時と 13時のオヤツと、毎食時には必ずお茶を飲んで頂いている。
1日の摂取量も、きちんと記録に残している。 

・質問１：行事について、年間の大きな行事（花見や祭り）に関して

は、職員体制の関係で予定を立てて行っているが、普段は行き当た

りバッタリの行事が多い。 
 質問２：市町村の計画に沿って、増設されるかが決まる。ただし、

施設が増えて、利用者も増えれば介護保険料も上がって来るので、

痛し痒しである。 



グループホーム

からの要望 
・特になし。 

次会議までの 

継続課題 
・特になし。 

そ

の

他 備   考  
 


